

Stefan Brockfeld mit starker Zeit auf Platz 6 bei Senioren DM !

Bei den deutschen Seniorenmeisterschaften in Mönchengladbach nahm mit Stefan Brockfeld auch ein Läufer der TuS Deuz mit Erfolg teil.

Beim Blick auf die Meldeliste war Stefan bereits klar, das der Traum von einer Medaille eher unrealistisch war. Fast sämtliche Topläufer der Altersklasse M45 waren am Start, dieses Rennen trug absolut zurecht die Bezeichnung deutsche Meisterschaft.

Das vorrangige Ziel von Stefan war daher, eine gute Zeit zu laufen und vielleicht doch den ein oder anderen stärker eingestuften Läufer zu schlagen.

Das sollte „Brocki“ dann auch eindrucksvoll gelingen, mit der Klassezeit von 16:33,16min und Platz 6 holte er das maximal Mögliche heraus.



Stefan lief von Anfang an „sein Tempo“, befand sich erst mal am Ende des Feldes, konnte aber gegen Ende noch einige Läufer „einkassieren“. Mit einer schnellen letzten 1000m (3:11min) sprang dann am Ende Platz 6 heraus. Dadurch konnte Brocki seine gute Zeit von den

DM_Senioren_5000m

Geschrieben von: Dieter
Montag, den 15. Juli 2013 um 10:57 Uhr

Westfalenmeisterschaften in Gladbeck nochmals um fast 8 Sekunden verbessern und zeigte, dass er zurecht zu den besten Läufern seiner Altersklasse gehört.



Seine starke Form demonstrierte Stefan bereits am vergangenen Mittwoch über 1500m bei einem Sportfest in Dortmund, wo er in tollen 4:31,91min den Siegerlandrekord von Dietmar Lehmann nur denkbar knapp verfehlte.

Nach einer Klasse-Bahnsaison kann sich Brocki in der 2.Jahreshälfte nun wieder den längeren Strecken widmen.

<http://live.cktu.de/index.php?ver=130712DEMGL&typ=230&cid=127000049>